



ひまわりだより



2022年2月1日

仲町保育園

保育園生活も、残り2か月となりました。子どもたちは、室内ではコマ回しやカードゲーム、あやとり、外では鬼ごっこやボール当て・ドッジボール等の集団遊びを友達同士で楽しんでいます。友達との関わりを大切にしながら、絆を深めていきたいと思ひます。そして2月は楽しみ？ドキドキ？な節分豆まき会があります。子どもたちの心の中にあるいろいろな鬼をしっかりと退治し、安心して小学校入学に繋げてほしいなと思ひます。

【自分たちで生活や遊びを進めているよ！】

毎日の朝の会で一日の大きな予定を伝えています。しかし、まだ時間を守る・時計を意識するという姿は少ないように感じます。そこで少しでも時間を気にすることができるよう、園庭に行く時間はどうする？次〇〇をするから、いつ片付けをする？（何時にしたら間に合うか見通しをもって考える）とさまざまな場面において子どもたちに考えてもらうという機会を多くもっています。言われたことはできるけど、自分で考えて何かをすることは失敗したらどうしよう、間違っていたら・・・という不安があるように見受けられます。就学に向けて【時間を守る姿】【自分で考え、行動する姿】を積み重ねることができるように関わり見守っています。自発的に行動しようとする姿を受け止めています。ご家庭でも見守りをお願いいたします。

【節分に向けて・・・】

2月3日は節分です。♪豆まきの歌をうたったり、節分に関する絵本を見たりして季節の行事に関心をもっている子どもたちです。自分の心の中には「泣き虫鬼」「怒りん坊鬼」「好き嫌ひする鬼」等がいるんだと教えてくれました。その心の中にある鬼を退治できるように、鬼のお面作りをしました。初めての技法『はりこ』には少々苦戦する姿も見られましたが、頑張って最後まで仕上げていました。当日、持ち帰るのでお家でも豆まきを楽しんでください。

・・・2月のわらい・・・

- 友達と互いのよさを認め合い、遊びや生活を進める楽しさを味わう。
- クラスのみなどと目的を共有し、協力してやり遂げようとする。
- 冬から春への自然の変化に関心を持ち、遊びや生活に取り入れて楽しむ。



・・・2月のよてい・・・

- 3日（木） 節分会
- 4日（金） 5歳児保護者会
- 7日（月） 幼児身体計測
- 18日（金） 避難訓練

【お願いとお知らせ】

・保護者会について

2月4日（金）に今年度最後の5歳児保護者会を行います。一年を通して成長した子どもたちの姿をお伝えするとともに、就学に向けた取り組みについてもお話できればと考えております。

・大きくなった会について

3月11日（金）は大きくなった会・就学祝い会があります。新型コロナウイルス感染症対策をとり、子どもたちで考えて主体的に進めています。その内容は子どもたちの様子に応じて構成していきます。現在は【ともだちや】の絵本をもとに劇遊びを進めています。今後の登園状況や子どもたちの様子に応じて内容を変更するかもしれません。子どもたちの一年間の成長をいろいろな形で見せることができるよう取り組んでまいりますので、ご了承ください。

・『今日の活動内容』掲示写真について

現在『今日の活動内容』の写真を毎日貼り出しています。就学に向けて、小学校との引継ぎ資料作成等があるため、今後は不定期で写真を掲示させていただこうと思ひます。しかし、クラス内での問題提起等についてはご家庭と共有させていただきたいと思ひます。ご理解の程、よろしくお願ひいたします。